

Editorial von Mara Brosch, Messeleiterin Tier&Technik

Liebe Besucherinnen und Besucher, liebe Ausstellende,

vom 19. bis 22. Februar 2026 öffnet die Tier&Technik zum 24. Mal ihre Tore in St.Gallen. Über 500 Ausstellende präsentieren rund 30'000 Fachbesuchenden Innovationen und Trends rund um die Agrarwirtschaft und machen das Messegelände während vier Tagen zum Treffpunkt der Landwirtschaft.

Die diesjährige Tier&Technik steht im Zeichen des Schwerpunktthemas «Landwirtschaft 4.0». Wie ein roter Faden zieht sich das zukunftsweisende Thema durch die gesamte Fachmesse und wird in einer eigenen Sonderschau vertieft. Besucherinnen und Besucher erleben praxisnah, interaktiv und anschaulich, wie Digitalisierung, Künstliche Intelligenz und innovative Technologien die Landwirtschaft von morgen gestalten.

Zu meinen persönlichen Highlights gehören unter anderem die Exponate, die direkt aus der Forschung kommen: das Open-Field-Automation-Projekt der OST und der HAFL, ein autonomes Gerät zur Unkrautbekämpfung ohne Pflanzenschutzmittel, sowie die Temi-Assistenzroboter vom Strickhof, die Besuchende eigenständig ansprechen, informieren und einladen. Ergänzend präsentiert der Sonderbereich «Farming von morgen» moderne Agrar-Startups und Produktinnovationen, die den landwirtschaftlichen Alltag erleichtern und weiterentwickeln.

Für die Umsetzung dieses Schwerpunktthemas möchte ich mich herzlich bei unseren Partnerinnen und Partnern aus Bildung, Beratung und Forschung bedanken, die diese Sonderschau ermöglichen – unter anderem den landwirtschaftlichen Schulen, Fachhochschulen und Institutionen aus der Region. Ohne ihre Expertise und ihr Engagement wäre diese praxisnahe und interaktive Präsentation nicht möglich.

Ein weiteres Highlight ist unsere neu gestaltete Eröffnungsfeier: abwechslungsreich, interaktiv und ohne klassische Frontvorträge – ein Auftakt, der den Innovationsgedanken der Messe widerspiegelt. Auch bewährte Programmpunkte wie die Preisverleihung des Agro-Star Suisse, die IGBS-Elite-Auktion, die IGBS-Night sowie die hochwertige Tierausstellung mit rund 150 Milchkühen, Rindern, Kälbern und Fleischrassenrindern gehören traditionell zu den Höhepunkten.

Ich freue mich, Sie an der 24. Tier&Technik willkommen zu heißen und gemeinsam mit Ihnen in die Zukunft der Landwirtschaft zu blicken.

Freundliche Grüsse

Mara Brosch, Messeleiterin Tier&Technik